



大原中学校だより

【大原中学校の教育目標】
「目的意識をもって自ら学び、心豊かに輝く生きる生徒の育成」



平成31年1月8日
第12号
校長 柴田美由紀



平成31年の幕開け…1年間のまとめでもある3学期がスタート！

いよいよ2019年の幕開けです。昔から、「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり、一生の計は少壯の時にあり」と言われています。少壯というのは、若くて元気のいい年頃の意味で、まさに今の皆さんたちの年頃のことです。「一日の計は朝にあり」…朝起きたら、よし今日はこんな一日にしようと計画を立てることです。朝、心に刻まれたことを、日中、何回も思い起こし、実践していくのです。一日の終わりに、今日も精一杯やりきったという達成感や生きる喜び、そして感謝が、心に溢れてくるような毎日を送ることができたなら、きっと素晴らしい成長の一年へとつながっていくはずです。「一年の計は元旦にあり」…同じように、こんな一年にしようと、元旦に決意も新たに計画を立てることです。皆さんも、この年頭にあたって目標なり計画なりを立てたことでしょう。「今年こそは苦手教科の学習に本気で取り組むぞとか、学級活動や生徒会活動に進んで参加してしっかり自分の役割を果たすぞとか、学校行事や部活動で全力を出し切り燃えるぞとか…」、それぞれに目標を立て、新しい年を決意と希望をもって迎えたことだろうと思います。その芽を大切に育て、充実した一年を送ってもらいたいと思います。

今日からスタートする3学期は年度の最後の学期、つまりまとめの学期でもあります。3年生にとっては、受験という大きな山が目の前に迫り、義務教育9年間の学期として、その集大成された力を結集して、立派に有終の美を飾って欲しいと思います。がんばりましょう。

また、1、2年生も、それぞれの学年を通しての終末期であり、さらに2・3年生へ進級するための出発準備もあります。そういう意味合いからも、この1年間の学習や生活を顧みて不足を補い、完成に近い形としてまとめ上げる努力を尽くしてほしいと思います。

「終わりよければ、すべてよし」です。それぞれが、自分なりの覚悟を持って今学期に臨みましょう。

昨年9月29日、10月1日のブロック大会からスタートして、地区・県大会と2学期一杯かけて行われた中体連新人大会の結果を右表に掲載します。団体一つの部で優勝、二つの部で準優勝と、選手はよく健闘してくれました。

- うきは市・小郡市・三井郡
中体連ブロック新人大会
- 中体連筑後地区新人大会
- 中体連福岡県新人大会



平成30年度 中体連ブロック新人大会結果（平成30年9月29日(土)、10月1日(月)実施）

部活動名	本校の成績	ブロックの成績	地区大会(期日・会場)	県大会
ソフトテニス男	惜敗	①三国中 ②吉井中		
ソフトテニス女	3位	①大刀洗中 ②三国中		
サッカー	惜敗	①三国中 ②大刀洗中		
ソフトボル	惜敗	①浮羽中 ②三国中		
バスケットボール男	惜敗	①三国中 ②小郡中		
バスケットボール女	惜敗	①三国中 ②吉井中		
バレーボール男	優勝	①大原中 ②大原中	大原中準優勝(11月17日・杷木中学校)	1月26日 福岡東体育館
バレーボール女	惜敗	①三国中 ②大刀洗中		
卓球 男	準優勝	①三国中 ②大原中		
卓球 女	準優勝	①三国中 ②大原中		
剣道	個人戦 惜敗	男子①三国中 ②吉井中 女子①大刀洗中②三国中		
軟式野球	惜敗	①浮羽中 ②大刀洗中		
陸上	9/15 小郡市陸上競技場 1年女100m 優勝 (地区大会へ) 1年女800m 準優勝 (地区大会へ)		(10/1 小郡市陸上競技場) 1年女800m 6位	
水泳	8/7 吉井中学校 ・50m自由形 3位 (35''17) 100m平泳ぎ 5位 (1'36''63) 200m自由形 優勝 (2'11''52) (地区大会へ) 400m自由形 3位 (4'34''87)	(8/23 筑後市広域公園プール) ・200m自由形 4位 (2'13''59) (県大会へ)	9/1 福岡県総合プール ・200m自由形 惜敗 (2'14''93)	

旧生徒会役員、お疲れ様でした！新生徒会役員、よろしくお願ひします！

旧生徒会三役、専門委員長の皆さん1年間お疲れ様でした。昨年末の退任の挨拶では、人一人の自らの体験を通して得た率直な思いを語ってくれました。言葉だけではない重みを感じました。忙しい1年、いろいろと悩むことの多い1年、しかし終わってみれば、やり遂げた満足感のある充実した1年ではなかったか、と思います。自分自身の勉強や部活動など、やらないといけないことがたくさんある中、みんなのために論議しながら企画・立案し、リーダーシップを発揮してくださいね。行事や学校生活を今年度の生徒会スローガン「All members」の具現化に向けて着実に進めることができました。そんな皆さんの奉仕の精神にも感謝します。生徒会活動を継続・発展させるためにも、1年間を振り返り自分の役割・立場で、できしたこと、効果があつた方法、残された課題、こんなことをした方がよいというアイデア等を新しい三役、専門委員長にしっかりと引き継いでください。新生徒会役員は、更なる充実・発展を期して頑張ってほしいと願っています。新生徒会三役・専門委員長は右の表のとおりです。

平成31年度 生徒会三役・専門委員長

三役	会長	
	副会長	
	執行委員	
	中央	
専門委員長	環境	
	学習	
	情報	
	給食	
	文化	
	保健体育	

その新生徒会拡大執行部リーダー研修会が、12月26日と1月7日にありました。「リーダーとしての構え」や「3学期の各専門委員会、中央委員会の取組」などについて、早速時間をかけてじっくりと協議しています。今日から新生徒会三役、専門委員会が本格的に活動を開始します。三役、専門委員長として、よりよい生徒会にするための工夫をして活動してくれると思います。生徒会、専門委員会を盛り上げるために、協力しながら共に頑張っていきましょう。